

Vicepresidente boliviano califica de golpe blando suspensión de primera mandataria brasileña



La Paz, 28 may (RHC) El vicepresidente boliviano, Álvaro García Linera, calificó de golpe blando la suspensión de la mandataria brasileña, Dilma Rousseff, sujeta a un juicio político, resaltan aquí medios nacionales.

Se le quiere "ensuciar" con supuestos actos de corrupción que no ha cometido, sostuvo García Linera durante una conferencia de prensa efectuada la víspera en la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad Nacional de Buenos Aires, donde se encuentra de visita, informa Prensa Latina.

Medios digitales destacan la afirmación del vicemandatario de que "no fue un acto legal el que separó a la primera mandataria brasileña de su cargo, sino un golpe blando que se enmarca en intentos autoritarios para hacer avanzar una restauración conservadora en América Latina".

Preguntado sobre si existe la posibilidad de un segundo referendo en Bolivia para permitir la repostulación del presidente Evo Morales, como plantean algunas organizaciones sociales, García Linera afirmó que ese aspecto será tratado en un

futuro.

Constitucionalmente es posible, pero eso tendremos que debatirlo en los próximos años, aseveró.

Días atrás, el presidente boliviano, Evo Morales, expresó su solidaridad con el pueblo del gigante sudamericano y la Jefa de Estado Dilma Rousseff, separada temporalmente de su cargo mediante un golpe congresional, como demuestran grabaciones de audio reveladas en días recientes.

En un comunicado, La Paz aseveró que el proceso de destitución presidencial contra Rousseff, en base a una "farsa jurídica y política", pretende desestabilizar la democracia y desconocer la voluntad

expresada en el voto popular.

García Linera se encuentra en la capital argentina para participar en el evento Restauración conservadora y nuevas resistencias en Latinoamérica, organizado por la Fundación Germán Abdala de dicha nación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94928-vicepresidente-boliviano-califica-de-golpe-blando-suspension-de-primera-mandataria-brasilena>



Radio Habana Cuba